

Sa sœur, Andrée **Peitrequin**, à Romanel-sur-Lausanne;
Les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Gaston PEITREQUIN

qui les a quittés paisiblement le 23 mars 2015, dans sa 87e année.
Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS La Paix-du-Soir,
au Mont-sur-Lausanne, pour leur gentillesse et leurs bons soins.
Selon son désir, un recueillement a eu lieu à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne, dans l'intimité de la famille et des proches.
Domicile de la famille :
rte de Lausanne 11, 1032 **Romanel-sur-Lausanne**.

*La terre, je l'ai travaillée, je l'ai respectée,
maintenant elle m'accueille.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.